

Strasbourg, le 19 avril 2017

**Projet d'ordre du jour des réunions du Groupe ALDE
Session de l'Assemblée parlementaire 24-28 avril 2017**

Lundi 24 avril 2017

**9 h 30 – 11 h 30
Salle 10**

- Rapport du président du groupe
- Allégations de corruption au sein de l'Assemblée : avancement des travaux
- Avis sur les demandes de débat d'urgence et/ou d'actualité
- AS/Mon: désignation d'un candidat pour remplacer M.Terry Leyden en tant que co-rapporteur sur « Le dialogue postsuivi avec le Monténégro »
- Observation des élections en Albanie (15-19 juin) : appel aux observateurs
- Examen du calendrier de la session et désignation des porte-parole du groupe (les membres dont la Commission présentera un rapport en plénière sont priés d'en faire un bref résumé à leurs collègues)
- Questions diverses

**17 h 00 – 19 h
Salle 10**

- La situation en Turquie
- Suite d'examen du calendrier de la session et désignation des porte-parole du Groupe
- Questions diverses

A partir de 19h45	Dîner du Groupe
--------------------------	------------------------

Mercredi 26 avril 2017

8 h 30 - 10 h

Salle 10

- Préparation des débats d'urgence et d'actualité
- Suite et fin d'examen du calendrier de la session et désignation des porte-parole du Groupe
- Questions diverses



Strasbourg, 19 April 2017

**Draft order of business of ALDE meetings
Session of the Parliamentary Assembly 24-28 April 2017**

Monday 24 April 2017

- 9.30 – 11.30 a.m.**
- Report by the Group President
- Room 10**
- Allegations of corruption in the Assembly: update on PACE's response
 - Opinion on the requests for urgent and current affairs debates
 - AS/Mon: Appointment of a candidate to replace Mr Terry Leyden as co-rapporteur on "Post-monitoring dialogue with Montenegro"
 - Election observation mission to Albania (15-19 June): call for observers
 - Examination of reports and appointment of speakers (members of the Committees presenting reports to the plenary are asked to brief the Group)
 - Other business
- 5.00 – 7 p.m.**
- Situation in Turkey
- Room 10**
- Examination of reports and appointment of speakers (continued)
 - Other business

From 8 p.m.	ALDE dinner
--------------------	--------------------

Wednesday 26 April 2017

- 8.30 – 10 a.m.**
- Preparation of the urgent and current affairs debates
- Room 10**
- Examination of reports and appointment of spokespersons of the Group (continued)
 - Other business